

INSTRUCTION

Features Funktion

Constant temperature for drinking liquid (no water burning function)Warm milk, warm tea, warm coffee, warm water, dried fruit, heat preservation, etc.

Wasser oder andere Flüssigkeiten bei konstanter Temperatur (Flüssigkeiten können nicht gekocht werden). Milch, Tee, Kaffee, Wasser können gewärmt werden, Isolierungsfunktion usw.

- Liquid Heating: Wärmen Flüssigkeit : ★ ★ ★
- Liquid Insulation: Isolierung der Flüssigkeit: ★ ★ ★ ★ ★
- Liquid thermostat: Flüssigkeit bei konstanter Temperatur : ★ ★ ★ ★ ★

Applicability Anwendbarkeit

Applicability Anwendbarkeit

Flat bottom cups made of glass, ceramic, stainless steel, etc.
[Characteristics: Single-layer flat-bottomed vessel / The larger the bottom area of the contacted container, the faster the heating rate]

Tassen mit flachem Boden aus Glas, Keramik, Edelstahl usw.
[Eigenschaften: Einschichtiges Gefäß mit flachem Boden / Je größer der Bodenbereich des kontaktierten Behälters ist, desto schneller ist die Heizrate]

No Applicability Ungeeignet

Insulation cups and double-layer insulation cups will not be able to keep heat, and ceramic cups with grooves have poor insulation effect. You can cover the cup with a lid, and it can also be heated to a suitable temperature.
[Features: The lower dent/dent is greater than 3 mm. The larger the dent, the slower the heat transfer.]

Isolierbecher und zweischichtige Isolierbecher können die Wärme nicht speichern, und Keramikbecher mit Rillen haben eine schlechte Isolationswirkung. Sie können den Becher mit einem Deckel abdecken und er kann auch auf eine geeignete Temperatur erwärmt werden.
[Merkmale: Die untere Delle / Delle ist größer als 3 mm. Je größer die Delle ist, desto langsamer ist die Wärmeübertragung.]]

Recommended maximum working time: 16 hours

Empfohlene maximale Arbeitszeit: 16 Stunden

Parameter Parameter

Product Name : Produktsname:	Thermostat coaster Thermostat Untersetzer	Product Model: Produktmodell:	BWD-600 700 800 900 18A 19A 55A
Konstante: Temperatur:	Around 140°F Around 140°F	Rated Voltage : Nennspannung:	110V / 220V 110V /220V
Ambient Temperature : Umgebungstemperatur:	32°F-104°F 32°F-104°F	Rated frequency: Nennfrequenz:	50Hz 50Hz
Product Color : Produktsfarbe :	White, Black, Pink, Red , other. Weiß, Schwarz, Rosa, Rot, andere.		

Structure Struktur

Microgravity sensor switch
Sensorschalter von Mikrogravitation



Put on the cup ,indicator light on/
Start Working

Schalten Sie die Tassenanzeigelampe ein /
Beginne zu arbeiten



Cup removal ,indicator light off/
automatic power off

Tasse wird weggenommen, die Anzeige
ist aus / die Stromversorgung wird
automatisch ausgeschaltet

Touch control switch
Berühren Sie den Steuerschalter



Touch the switch, indicator
lights start working



Berühren Sie den Berührungsschalter,
die Anzeigelampe leuchtet auf und
beginnt zu arbeiten

Touch the switch again,
turn off lights stop working



Berühren Sie den Berührungsschalter erneut,
die Anzeigelampe erlischt und funktioniert
nicht mehr

Different indicators (The indicator light is shown in blue here)



Half circle
light



Button
light



Full circle
light



Full circle
breathing light

CAUTION

1. When the coffee mug warmer is working, Please don't touch the surface of the coaster ;

1. Wenn der Kaffeetassenwärmer funktioniert, berühren Sie bitte nicht die Oberfläche des Untersetzers.

2. Please do not put coasters in dishwashers, microwave ovens, refrigerator freezer rooms and other high temperature, high humidity and cold places for storage and cleaning to prevent product damage. When you don't need to use it, please store it in a cool and dry place.

2. Bitte stellen Sie keine Untersetzer in Geschirrspüler, Mikrowellen, Kühl- und Gefrierräume und andere Orte mit hoher Temperatur, hoher Luftfeuchtigkeit und Kälte zur Lagerung und Reinigung, um Produktschäden zu vermeiden. Wenn Sie es nicht benötigen, lagern Sie es bitte an einem kühlen und trockenen Ort.

3. The product surface is waterproof, please do not immerse it in water to prevent leakage and other damage.

3. Die Produktoberfläche ist wasserdicht. Tauchen Sie sie bitte nicht in Wasser, um Leckagen und andere Schäden zu vermeiden.

4. Wipe with a damp cloth during cleaning to clean up, without using a hard brush, to prevent damage to the beautiful surface.

4. Wischen Sie während der Reinigung mit einem feuchten Tuch ab, um die schöne Oberfläche nicht zu beschädigen, ohne eine harte Bürste zu verwenden.

5. When there is no liquid in the cup or is not used:

5. Wenn sich keine Flüssigkeit in der Tasse befindet oder nicht verwendet wird:
1) The pressure sensor switch version, directly take off the cup (the display lamp is turned off synchronously) to prevent the residual liquid in the cup from drying out, giving off odor and damaging the product.

1) Nehmen Sie bei der Drucksensor-Schalterversion den Becher direkt ab (die Anzeigelampe wird synchron ausgeschaltet), um zu verhindern, dass die Restflüssigkeit im Becher austrocknet, Gerüche abgibt und das Produkt beschädigt.

2) For the touch switch version, please touch the sensor switch to turn off the product. (The indicator lights are turned off synchronously) To prevent residual liquid in the beaker, emit odor and damage the product.

2) Bei der Touch-Switch-Version berühren Sie bitte den Sensorschalter, um das Produkt auszuschalten. (Die Anzeigelampen werden synchron ausgeschaltet.) Um Flüssigkeitsreste im Becherglas zu vermeiden, geben Sie Geruch ab und beschädigen Sie das Produkt.

6. Do not place the product on the surface of the software, such as: sponge, bedding, blankets, etc., this situation is likely to cause poor switching, poor heat dissipation, damage to the product, or even danger.

6. Stellen Sie das Produkt nicht auf die Oberfläche der Software, z. B. Schwamm, Bettzeug, Decken usw. Diese Situation kann zu schlechtem Schalten, schlechter Wärmeableitung, Beschädigung des Produkts oder sogar zu Gefahren führen.

7. Do not use the product above the marked voltage, which may cause damage to the product.If you don't use it, don't forget to turn it off.

7. Verwenden Sie das Produkt nicht über der angegebenen Spannung, da dies zu Schäden am Produkt führen kann. Wenn Sie es nicht verwenden, vergessen Sie nicht, es auszuschalten.

8.This product complies with FCC CE and other standards. New products often produce a slight plastic odor when used, which is normal. After using the product several times, the odor will automatically disappear.

8.Dieses Produkt entspricht FCC CE und anderen Standards. Neue Produkte erzeugen bei Verwendung häufig einen leichten plastischen Geruch, was normal ist. Nach mehrmaliger Verwendung des Produkts verschwindet der Geruch automatisch.

9.Keep out of reach from children.

9. Von Kindern fernhalten.

Warranty Description Garantieerklärung

1. The product is free of charge under normal use within one year from the date of purchase.

1.Das Produkt kann aufgrund eines normalen Schadens innerhalb eines Jahres nach dem Kauf kostenlos repariert werden.

2. If it is necessary to replace the parts within the time limit specified in the above paragraph, the maintenance fee shall be charged as appropriate.

2.Wenn Sie die Teile innerhalb der oben genannten Garantiezeit austauschen möchten, werden Sie die entsprechenden und gerechten Reparaturkosten vielleicht

3. During the warranty period, repairs are not free of charge if:

3.Während der Garantiezeit sind die folgenden Reparaturen nicht kostenlos:

a. Maintenance beyond the warranty period.

a.Reparatur über die Garantiezeit.

b. Damage caused by disassembly or modification.

b. Schäden durch Demontage oder

c. Failure due to a fall or collision.

c. Schäden durch Sturz oder Kollision.

d. Damage caused by mistakes/negligence or improper use.

d.Schäden durch die Fehler, die wegen der Nachlässigkeit oder unsachgemäßen Verwendung verursacht

e. Failure or damage caused by non-general household use (such as long-term use in harsh environments).

e. Fehler oder Schäden, die wegen nicht allgemeinen und täglichen Verwendung verursacht werden (z. B. mehrere Verwendung in rauen Umgebungen).

Products with touch buttons will automatically shut down after 8 hours of continuous work. If you need to continue to enable them, please touch the switch button again.

Produkte mit Touch-Tasten werden nach 8 Stunden automatisch heruntergefahrenkontinuierliche Arbeit. Wenn Sie sie weiterhin aktivieren müssen,Bitte berühren Sie die Schaltertaste erneut.